

200^e hotspot wifi.brussels à la Place Dumon à Woluwe-Saint-Pierre

Les supporters des Diables ont été les premiers à utiliser le wifi gratuit à la Place Dumon

A l'occasion de la retransmission des matches de football sur écran géant à la Place Dumon, la Secrétaire d'État Bianca Debaets et le bourgmestre de Woluwe-Saint-Pierre Benoît Cerexhe ont inauguré le 200e hotspot wifi.brussels. Les personnes s'arrêtant à hauteur de la Place peuvent se connecter gratuitement à internet via le réseau wifi public. Lors de chaque match des Diables Rouges, des milliers de supporters se retrouvent à la Place Dumon. Même après la Coupe du Monde, la borne wifi restera active.

"Je suis ravie qu'avec la Place Dumon, désormais, nous atteignons le chiffre de 200 lieux publics où nous proposons gratuitement une connexion wifi. Les chiffres prouvent que les résidents bruxellois, les navetteurs et les visiteurs apprécient fortement cette offre. L'accès à Internet est devenu un droit fondamental. C'est pourquoi nous investissons massivement dans l'accessibilité numérique pour tout le monde. L'inclusion numérique n'est pas un vain mot en Région bruxelloise", explique la Secrétaire d'État bruxelloise à la Transition numérique **Bianca Debaets**.

"Mon ambition est de faire de Woluwe-Saint-Pierre une commune intelligente. Nous utilisons la technologie pour rendre la vie de nos citoyens plus agréable. Le nouveau hotspot de wifi.brussels s'inscrit parfaitement dans cette dynamique", précise pour sa part le bourgmestre de Woluwe-Saint-Pierre **Benoît Cerexhe**.

Depuis le lancement de wifi.brussels, voici un an et demi, plus de 2 millions de comptes ont été créés. Et au cours du dernier mois, le réseau a comptabilisé 180.000 utilisateurs réguliers.

Ces dernières semaines, à la Place Jourdan à Etterbeek, au Musée Kanal à Bruxelles, à la Place Reine Fabiola à Ganshoren, au Centre Communautaire Maritime à Molenbeek ou encore à l'épicerie sociale de Berchem-Sainte-Agathe, des bornes wifi.brussels ont également été inaugurées.